

KARATE

L'EAKS a accueilli Bernard Bilicki

Pour la deuxième fois, l'Ecole agenaise de karaté shotokan a eu le plaisir d'accueillir Bernard Bilicki, expert fédéral, 9e dan de karaté dans son dojo, au stadium d'Agen, rue Paul-Pons.

La journée fut consacrée au karaté dit « traditionnel », l'étude portant sur les techniques issues des katas et sur leur application en situation de confrontation.

Sa conception d'un karaté moderne, tout en fluidité, a encore une fois séduit les pratiquants.

Nous espérons réitérer cette rencontre « humaine » !



L'école agenaise de karaté./ Photo DDM